

EKSPOS

Kelompok Pengajian Nurul Huda Hadirkan Ustadz Hilman Fauzi di Mesjid Besar Mangkoso

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Aug 8, 2022 - 05:54



BARRU- Kelompok Pengajian Nurul Huda Kabupaten Barru yang merupakan binaan Ketua Tim Penggerak PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam MARS, kembali menggelar Pengajian Rutin. Pangajian kali ini diikuti kelompok pengajian se

kecamatan Soppeng Riaja yang dipusatkan di Masjid Besar Ad Dakwah Mangkoso, Ahad (7/8/2022).

Hadir memberikan tauziah, ustadz Hilman Fauzi salah satu da'i kondang yang selalu mengisi acara di televisi nasional.



Pembina Kelompok Pengajian Nurul Huda Kab Barru, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS yang juga adalah Anggota DPR RI Komisi IX menyampaikan terima kasih kepada Ustadz Hilman Fauzi yang berkenan hadir pada pengajian ini.

"Terima kasih atas kehadiran pak Ustdz Hilman dan selamat datang dikabupaten Barru",sebut Hasnah Syam lalu menjelaskan Barru juga disebut kota Santri dengan kehadiran pondok pesantren DDI Mangkoso.

Hasnah Syam mengatakan, Kelompok Pengajian Nurul Huda yang saat ini berjumlah 300-an kekompok, secara rutin melakukan kegiatan pengajian diseluruh kecamatan, desa hingga pelosok perkampungan.

Pengajian ini, lanjut Bu Dokter, sapaan Hasnah Syam, bertujuan menjalin tali silaturahmi dan mempererat ukhuwah Islamiyah sekaligus memberi pemahaman soal Agama sebagai pondasi atas semua sendi kehidupan.



Salah satu kegiatan pengajian ini adalah membaca Al Qur'an. Hal ini sebagai upaya membumikan Al Quran di kalangan anggota pengajian dan mendukung perwujudan Visi Misi Kab Barru yang bernafaskan ke Agamaan.

Sementara Ustdz Hilman Fauzi dalam tauziah singkatnya menekankan sedikitnya ada 5 cara yang harus kita amalkan sehari hari jika kita ingin hidup bahagia. Kelima hal itu oleh Hilman Fauzi disebut 5 S.

"Ada 5 S yang menjadi rumus jika kita ingin hidup bahagia diantaranya, Syukur, Sabar, Shalat, Sedekah dan Silaturrahmi. Jika kelimanya kita amalkan dalam kehidupan sehari hari, Insya Allah bahagia dunia akhirat akan kita raih. Intinya jangan pernah berhenti berbuat baik", tandas dai muda tersebut.



Ditempat yang sama, melalui program Safari Dakwah Kampung Qur'an Juara, Hj. Hasnah Syam mewakafkan Al Qur'an sebanyak 100 mushaf senilai Rp. 20 juta. Program ini dalam dimaksudkan untuk, menebarkan satu juta Mushaf Al Qur'an. Mencetak seratus ribu penghafal Al Qur'an dan menghadirkan seribu kampung Qur'an Juara.

(Ahkam/Syam)